

Pour diffusion immédiate
Le 14 mars 2013

Remplacement du pavillon McDonald

DAWSON – Le pavillon McDonald, situé à Dawson et qui date d’une quarantaine d’années, sera remplacé, a annoncé officiellement cette semaine le premier ministre, M. Darrell Pasloski.

En tournée dans les collectivités en compagnie du ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Doug Graham, le premier ministre a fait part de la nouvelle lors de son passage à Dawson.

« En 2011, une évaluation technique avait confirmé ce que de nombreux résidents de Dawson savaient déjà, à savoir que le pavillon McDonald arrivait à la fin de sa vie utile », a déclaré M. Pasloski. « Le travail de conception débuté l’année dernière a porté ses fruits et je suis heureux d’annoncer aujourd’hui que nous allons honorer notre engagement de remplacer bientôt l’ancien pavillon, sous réserve de l’approbation de l’Assemblée législative. »

« Je remercie l’ancien député du Klondike, M. Steve Nordick, pour tout le travail qu’il a accompli au fil des années », a ajouté le premier ministre.

Le gouvernement compte remplacer le bâtiment actuel, d’une capacité de 11 lits, par un nouveau bâtiment offrant une plus grande capacité d’accueil afin de combler les besoins des résidents de Dawson et du nord du Yukon.

« Un pavillon disposant d’un plus grand nombre de lits donnera plus de flexibilité et permettra d’offrir des services qui répondront à d’autres besoins en santé communautaire, comme les soins de convalescence et de répit », a précisé M. Graham.

Le nouveau bâtiment sera construit à côté du nouvel hôpital afin de pouvoir partager avec ce dernier les installations de chauffage, d’électricité et des services alimentaires.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-054

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.